

■ Presente, pasado y futuro representados en los actos de la Fiesta de San Bartolomé

Matarrubia celebró el pasado 24 de agosto sus fiestas en honor a San Bartolomé, en una jornada marcada por el buen tiempo y una gran afluencia de público a los actos programados por el Consistorio.

Al mediodía tuvieron lugar los actos religiosos con la misa y posterior procesión de la reliquia, que contó con más de 200 personas que rindieron culto al patrón y entre los que se encontraban el diputado regional, David Atienza, la diputada provincial, Eloisa Rodríguez y el alcalde de Fuentelahiguera, Ángel Recio.



Tras los actos litúrgicos, todos juntos degustaron una excelente paella popular ofrecida por el Consistorio y amenizada por los dulzaineros Pico del Lobo, quienes animaron toda la jornada incitando incluso a algún vecino a cantar alguna que otra jota.

Por la tarde, los niños fueron los protagonistas con un parque infantil con hinchables y talleres diversos organizados dentro del programa Dipuactiva de la Institución provincial.

Otro gran evento que ha contado con gran interés ha sido la exposición etnográfica organizada por Pedro González mostrando en las antiguas escuelas un amplio repertorio de herramientas y objetos antiguos que han conseguido recordar la niñez de muchos de los asistentes.

Hay que destacar el gran trabajo de recopilación llevado a cabo por el autor de la muestra y la voluntad de los vecinos que han cedido algunos de los objetos para la exposición.

El Ayuntamiento ha agradecido a Perdices Altube su colaboración y aportación en las viandas y la limonada que se sirvió con el aperitivo, que vino de maravilla para refrescar el paladar durante el tiempo de espera antes de la comida.

